

## Ha comenzado el postgrado sobre economía solidaria

19/05/2012

Este postgrado es fruto del trabajo que el Instituto Lanki mantiene desde 2001 con la fundación Mundukide para el desarrollo de experiencias de economía solidaria en colaboración con la experiencia cooperativa de Mondragón.

Esta segunda edición del postgrado pretende ofrecer los recursos necesarios para el fortalecimiento de actividades que hagan viable la economía solidaria, ofreciendo para ello los conocimientos y las competencias necesarias para que los participantes en el curso se capaciten en la organización y gestión de su actividad. Para ello, el postgrado trabajará sobre los temas de cooperativismo, economía solidaria, desarrollo comunitario, solidaridad en el desarrollo, gestión económica, gestión social y emprendizaje.

Al mismo tiempo, se pretende fortalecer el proyecto social cooperativo de Mondragón por medio de la experiencia, el conocimiento y los flujos en red que surgen del trabajo en equipo de las empresas de economía solidaria, todo ello entendido como la solidaridad glocal, más allá de localismos y fronteras nacionales.



### Participantes

He aquí información más detallada sobre los 17 participantes en el postgrado:

- Joel Capitani (Brasil) MST – Ceagro (escuela)
- Jefferson Luis da Silva (Brasil) Crenhor (cooperativa)
- Jose Aldemi Santos (Brasil) Cooperarsul (cooperativa)
- Terezinha de Jesus Pimenta (Brasil) Capina (asociación)
- Isabel Cristina Alves (Brasil) Gife Criole kultura (asociación)
- Paulina Garrido (México) Tosepantomin (cooperativa)
- Irene Macuilaco (México) Tosepantomin (cooperativa)
- María del Mar Avilés (El Salvador) Aprainores (asociación agrícola)
- Felipa Ernestina Campos (Nicaragua) Organización Autónoma de Mujeres
- Vladimir Felix Rojas (Bolivia) Condo K (asociación)
- Hugo Armando Cano (Colombia) ACAB (asociación agrícola)
- Patricio Ramiro Guamán (Ecuador) Apicultores S. Pedro de Vilcabamba (asociación agrícola)
- María Soledad Sánchez (Ecuador) Redesol (asociación)
- María del Carmen Vargas (Ecuador) Corporación Salinas
- Agustín Pandolfini (Argentina) Nuestras Huellas (asociación)
- Edgardo Hernán (Argentina) Creando conciencia (cooperativa)
- Jorge Alberto Carrión (Chile) El Manzano (eco-escuela)